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Abstract (en)
In a door leaf with an at least single-plied inner layer (1) and a multi-plied outer layer (2, 3) arranged on both sides, the inner layer (1) being
surrounded by an inner frame (4) which is formed from rod-like elements and which is situated in an outer frame (5) which likewise consists of rod-
like elements, it is proposed, to achieve high compressive strength and good sound insulation, to construct the inner frame (4) from multiplex rods
(14 to 17) and to form the inner layer (1) from at least two, but preferably three or more part layers (6 to 9) arranged above one another. <IMAGE>

Abstract (de)
Bei einem Türblatt mit einer wenigstens einlagigen Innenschicht (1) und einer beidseits angebrachten, mehrlagigen Außenschicht (2,3), wobei
die Innenschicht (1) von einem aus stabartigen Elementen gebildeten Innenrahmen (4) umfaßt ist, der sich in einem ebenfalls aus stabartigen
Elementen bestehenden Außenrahmen (5) befindet, wird zur Erzielung einer hohen Druckfestigkeit und gutem Schallschutz vorgeschlagen, den
Innenrahmen (4) aus Multiplex-Stäben (14 bis 17) aufzubauen, und die Innenschicht (1) aus zumindest zwei, vorzugsweise aber drei oder mehr
übereinander angeordneten Teilschichten (6 bis 9) auszubilden. <IMAGE>
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